

El cartel del Medio Año Fallero es obra de Gabriela Navarro de las Carmelitas

22/03/2017



La alumna de sexto curso del colegio de las Carmelitas, Gabriela Navarro Cebrián, ha ganado el concurso del cartel anunciador del Medio Año Fallero 2017. **"El jurado eligió su dibujo sin dudarlo porque era diferente y precioso"**, señaló la edil de Fiestas, Laura Rizo.

Gabriel Navarro ha explicado que le gustan mucho las Fallas, y en su dibujo puso **"los elementos que representan a las fiestas del fuego** como son el fuego, la Fallera Mayor que es la más importante y he utilizado el color de los corbatines para representar a la

Junta Central de Fallas porque sin ella no habría fiestas".

Por su parte, la presidenta de la Junta Central de Fallas, Isabel Villena, ha aprovechado para anunciar **los actos del Medio Año Fallero que se desarrollarán los días 1 y 2 de abril en el Almarin**, aunque desde el día 24 de marzo se expondrá una muestra de la Junta Central de Fallas en el Café Manjón.

En cuanto a los actos del Medio Año Fallero cabe destacar que el día 1 de abril llevarán a cabo el taller

"Crea tu falla" dirigido a los niños, después plantarán el monumento del Medio Año a las 12 horas con la participación de varios colegios que aportarán un ninot y seguirán con una jornada gastronómica de tapas típicas y animación para los niños. Por la tarde, habrá un concierto a cargo de Bacteria a las 16:30 horas y un

concurso de gachamigas a las 20 horas.

Mientras que el día 2 de abril por la mañana realizarán un homenaje a las falleras fallecidas y a las 13 horas habrá un desfile oficial, para finalizar con la cremá del monumento del Medio Año Fallero.